

のエアコンの設置及び建築基準法に則り体育館の窓を防火戸にしようとするものです。校舎改築については、普通教室4教室分を新たに改築しようとするものです。鉄骨造2階建て、面積は全体で464平方メートルです。

◀ 新たに改築された交通小学校の校舎



◆ 議案第12号  
平成21年度八街市国民健康保険特別会計補正予算について

問 保険給付費について、今回の補正予算で約2億円の増額が計上され、補正後の額が約46億円となった。しかし、前年度決算において、保険給付費は約48億

円かかっている。この程度の補正予算で今年度まかなうことができるかと考えているのか伺う。

答 現在のところ、平成21年度末の決算見込みとして、約4億円ほど足りないかと推計しています。これについては、最終的に3月議会等で補正をお願いしなくてはならないと考えています。現状として、3月議会までの不足が見込まれる分を今回の補正予算で計上しました。

◆ 議案第14号  
平成21年度八街市介護保険特別会計補正予算について

問 保険給付費について、介護認定者、受給者の増により、増額補正を計上しているが、年度当初に比べ、どの程度増えているのか伺う。

答 介護認定者数は、平成20年度末で1千824人でした。平成21年9月末現在で1千848人と増加しています。受給者数についても、認定者数に平行して増加しています。

経済建設

◆ 議案第5号  
八街市道路占用料条例の一部を改正する条例の制定について

問 今回の道路占用料改正の主たる理由は、現行の八街市の条例が国の定めた基準に整合していないからだが、改正をすることにより、前年度まで約2千400万円あった占用料が、改正後は、約1千400万円となり、約4割の減収になってしまふ。国の定めた基準に合わせなくては

いけないという法的根拠はないと思うが如何か。

答 道路占用料とは、道路という土地を使用する対価です。したがって、道路占用料を決定するにあたって、まず考慮しなくてはならないことは、近隣の借地代との均衡を図ることです。国においては、道路占用料を改正するにあたって、「道路占用料制度に関する調査検討会」を設け、近年の地価の下落を調査し、その結果を道路占用料に反映させています。本市においても、地

価が下がっていますので、国と同様の考えに基づき、国の示した基準と整合させることが適当であると判断し、改正しようとするものです。また、条例の改正をしない場合、国道409号に立っている電柱と、その隣の市道に立っている電柱の道路占用料が異なってくるようになります。同じ市内の同じ電柱で2つの料金体系が発生することは、公平ではありませんので、国の示した基準に合わせることに適当であると考えています。

つた場合、市役所第3庁舎前の敷地へ移動しようとするものです。

◆ 議案第11号  
平成21年度八街市一般会計補正予算について

問 市道四木28号線道路改良事業費について、工事費等は9月補正予算で確保済みであったが、電柱移転等の補償費350万円が発生したため、その分を上乗せした額4千460万円で新たに事業費を設け予算計上し、道路整備事業費において4千110万円の減額補正をしているが、電柱移転補償費350万円だけの補正予算としなかつた理由について伺う。

答 今回の事業は、国の地域活性化・経済危機対策交付金が利用できたことから、その交付金がどの事業で使われたのかを、はっきりさせなければならず、独立した事業として新たに立ち上げる必要がありました。以上の理由から予算の組み替えをしました。

◆ 議案第6号  
八街市自転車駐車場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について

問 改正する条例のなかに「駐車場の適正な利用に著しい支障が生じていると認められるときは、当該自転車等を適切な場所へ移動することができるとあるが、どういった事態を想定しているのか伺う。

答 有料登録制自転車駐車場に登録のない自転車等が置いてある

交差点に信号機は設置されるのか伺う。

答 千葉県公安委員

会に要望してはいますが、現在のところ、まだ確認はとれていません。

◀ 市道115・216号線交差点



問 債務負担行為補正のうち、焼却施設運転管理業務について、委託料の限度額はどのようになっているのか伺う。

答 現在、焼却施設運転管理業務については、3年間で3億82万5千円で契約しています。来年度以降の契約については約2億円程度増額となると積算していますが、その理由として、来年度から焼却施設の延命化対策と、維持管理業務をしていただくための人員を増員することとしています。